
Отзыв от Вадима Павловича

Компанию "Квадрат безопасности" мы выбрали на тендере из семи участников. 
Предложение "Квадрата безопасности" оказалось наиболее разумным, они нам 
предложили переоборудование видеонаблюдения аналогового в цифровое. Цена нас также 
устроила.

С момента установки системы прошло около 7-ми лет. Оборудование работало 
практически без сбоев, за исключением проблем с обслуживанием, которые появились 
из-за сторонней организации, с которой у нас были договора еще до взаимодействия 
с "Квадратом безопасности".

Сейчас мы привлекаем специалистов компании "Квадрат безопасности" как 
консультантов, когда нужно решить спорные вопросы с компанией, занимающейся 
обслуживанием и это зачастую помогает нам сэкономить и выбрать оптимальные 
варианты по каждому объекту.


